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Zitat von Clubi 

Zitat von Norimbergala 

Herr Jäger ist ja bereits Vorstandsvorsitzender bei den Würzburger Kickers. Er
war vorher quasi der S5 Chef beim Club und bei den Presseterminen mit dabei.

Wegen einem Jahr macht es wenig Sinn S5 in der Öffentlichkeit mit
einzubeziehen.

Das ist mir bekannt, mich hätte interessiert ob Sportfive da noch involviert ist, über das
Vertragsende hinaus?

Ich vermute, dass die Provisionen bereits durch die vereinbarte Summe X beim
„Beendigungsvertrag“, abgegolten sind.
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